
　参加者からは、交通不便地域の解消、東葉高速鉄道の運賃値下げ、市職員の昇格の遅れや会
計年度任用職員など非正規職員の待遇改善、安易な公共施設の統廃合はするな、公園へのトイ
レ設置、健康保険証を廃止しマイナンバーカードに一体化する問題など、とても多くの意見が
出されました。

参加者からは切実な声が次 と々寄せられました

　日本共産党八千代市議団は市民の声を議会へ届け、誰もが安心できる暮らし優先の市政にす
るために、引き続き頑張ります。

暮らし優先の市政をめざします！

3月議会で日本共産党が取り上げた質問について市民の暮らしを守る立場から２０２３年度予算、
庁舎整備事業、医療センター問題、教員未配置問題、そして東葉高速鉄道の運賃問題など、問題
解決に向けた確認とともに提案した内容などを報告しました。
　市長提案の２４件の議案については、７件の議案に反対し、その理由や問題点を報告、さらに
反対した予算案については、日本共産党は三田議員とともに市民の切実・緊急要求を盛り込ん
だ組替え予算の動議を提出しましたが、賛成者少数で否決されてしまいました。
　しかし、日本共産党などが提出した組替え案は、市民の多数の願いであり今後の市政に必ず
反映されるものと考えます。
※一例として市民要求が込められた請願にたいする賛否について一覧を掲載します。

議会質問と２４議案、４請願、９発議案を報告

　日本共産党市議団は５月６日、八千代市総合生涯学習プラザにて議会報告会を実施しました。
報告会の目的は、３月市議会での日本共産党の果たした役割とともに、市民からの意見や要望
などを伺わせていただき、八千代市議会へとどけ、より良い八千代市政を実現するために開催
しました。

議会報告会を開催しました
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●議員別賛否一覧表（請願のみ）　〇：賛成　×：反対


